

Pro Velo Schweiz
Velo-Mittwoch
Birkenweg 61
Postfach
3001 Bern
www.velomittwoch.ch
info@velomittwoch.ch



Der Velo-Mittwoch in Kürze

Aufsatteln und gewinnen!

Fitness, frische Luft, ein gutes Lebensgefühl, immer ganz entspannt ankommen: Wer Velo fährt, kann nur gewinnen. Wie können wir jedoch Menschen motivieren, im Alltag häufiger in die Pedale zu treten? Mit Velo-Mittwoch lanciert Pro Velo Schweiz eine neue sympathische Mitmachaktion, die Lust auf das Velofahren bereitet. Denn wer mittwochs auf das Velo steigt, kann attraktive Preise gewinnen.

Neuer Impuls fürs Velofahren

Velo-Mittwoch ist eine schweizweite Aktion für alle. Mitmachen kann jede in der Schweiz wohnhafte Person, die mit einem Fahrrad oder E-Bike jeglicher Art unterwegs ist. Die Teilnahme ist kostenfrei.

Muskelkraft statt Verbrennungsmotor

Mit der Aktion möchten wir Jung und Alt motivieren, mehr Velo zu fahren. Das Velo soll als clevere, gesunde und umweltfreundliche Alternative in der Alltagsmobilität ankommen. Die Aktion lädt insbesondere Wenig- und Nichtradler ein, ihr Fahrrad aus dem Keller zu holen und die Freude am Velofahren zu entdecken.

Wöchentlicher Preisanreiz

Die Aktion schafft wöchentlich einen Anreiz zum Velofahren – mit attraktiven Preisen, die verlost werden: jeden Mittwoch, über das ganze Jahr hinweg. Wer mindestens 3 Kilometer mit dem Velo unterwegs ist und seine Fahrten mit der Velo-Mittwoch-App aufzeichnet, nimmt an der Verlosung dieser Preise teil.

Die Aktion wird zusätzlich mit Werbemassnahmen begleitet, die in erster Linie die Aktion bekannt machen und die Bevölkerung zur Teilnahme motivieren. Nebst Flyern, Kleinplakaten und öV-Werbung umfasst dies insbesondere Banner-Ads und Werbung über Soziale Medien.

App herunterladen - Preis wählen - Velofahren

Velo-Mittwoch funktioniert einfach. Teilnehmende laden sich die Velo-Mittwoch-App auf ihr Smartphone, wählen aus der Liste einen Preis, den sie gewinnen möchten, und zeichnen anschliessend ihre Mittwochsfahrten mit der App auf. Erreichen sie die für den gewählten Preis festgelegte Mindestdistanz, gelangen die Teilnehmenden in den Verlosungstopf. Donnerstags werden die Preise verlost, und mit etwas Glück erhalten die Teilnehmenden eine Belohnung für das Velofahren. Die Teilnahme an Velo-Mittwoch ist auch ohne App über die webbasierte Aktionsplattform möglich.

Startschuss: 14. Juni 2017

Velo-Mittwoch startet am 14. Juni 2017 zum 200-Jahr-Jubiläum des Velos. Ab diesem Zeitpunkt steht die App zum Downloaden bereit Die Aktion läuft danach jeden Mittwoch.



Pro Velo Schweiz
Velo-Mittwoch
Birkenweg 61
Postfach
3001 Bern
www.velomittwoch.ch
info@velomittwoch.ch



Wie kann Velo-Mittwoch gefördert werden?

Velo-Mittwoch ist eine Online-Aktion, die 2017 als Pilotprojekt erstmals lanciert wird. Um die Aktion in breiten Kreisen bekannt zu machen, ist eine Unterstützung besonders in kommunikativer Hinsicht sehr willkommen. Velo-Mittwoch kann z.B. in Newslettern, Mailings, auf Webseiten oder in Sozialen Medien oder Printmedien redaktionell aufgegriffen oder durch Auflage von Flyern und Plakaten beworben werden. Über die Möglichkeiten gibt das Velo-Mittwoch-Team gerne Auskunft.

Wer steht hinter Velo-Mittwoch?

Velo-Mittwoch ist eine Aktion von Pro Velo Schweiz und wird von EnergieSchweiz, Engagement Migros, dem Förderfonds der Migrosgruppe, dem Bundesamt für Gesundheit und weiteren Partnern unterstützt.